

### 消防団歳末警戒激励会

12月30日(水)、小曾木市民センターグラウンドにて歳末警戒激励会が行われました。

毎年、消防団の歳末警戒の激励のために実施されるもので、浜中市長を始め消防署、警察署、自治会第6支会など、多くの方がお越しになりました。



### 第6支会ビーチボール大会

今年度、2回目となる第17回第6支会ビーチボール大会が、2月28日(日)に小曾木市民センター体育館にて開催されました。

今回は、一般の部に9チーム、初心者のに12チームの計21チームの参加です。今回一般の部では、初めて勝率1位、2位による決勝戦も行われ、黒沢3丁目-Aチームが小曾木4丁目の「はやとんず」に2-1の競り合いに勝って優勝、初心者のは小曾木4丁目の「浦島太郎」チームが優勝を飾りました。



### 六中 平成29年度に70周年

青梅市立第六中学校が、平成29年度に創立70周年を迎えるにあたり、その準備会が始動します。

記念式典などは平成29年の秋頃になるかと思われますが、折角の機会ですので学年ごとの同窓会なども検討してみたいかでしょうか。

### 東京都小学校音楽教育研究会研究大会にて 七小児童による研究演奏発表

1月22日(金)、東京都小学校音楽教育研究会青梅ゾーン大会で、本校4・5・6年生の児童が、西多摩地区の代表として「七小わらべ歌メドレー」と「百花繚乱」の2曲を演奏発表しました。練習のときに何度も箏演奏家の吉原佐知子先生や青梅市内のたくさんの音楽の先生に指導してもらいました。

当日の演奏では、6年生が箏を弾き、凛とした雰囲気ホール全体を覆いました。そして、4・5年生が、左右の袖から「ほたるこい」を歌いながら登場し、舞台に加わりました。

全員で心をつにし、童歌で遊ぶ子どもたちを表現しました。演奏を終えた児童の表情に、達成感が満ち溢れていました。(中野珠美)



平成27年度 東京都小学校音楽教育研究会研究大会 青梅ゾーン大会  
平成28年1月22日(金) 羽村市生涯学習センター ゆとろぎ

### 六中生徒の活躍

#### 【第61回青梅市中学校駅伝競走大会】

平成27年11月11日(水)に青梅市の駅伝大会が開催されました。本校は、チームが組めず、学校としての参加はできませんでしたが、個人走の部で2年生の市川真伍君が参加しました。個人走の部で第1位、全体でも第2位の記録を出し、東京駅伝大会の青梅市代表チームのメンバーに選ばれ、エースとしてアンカーで走りました。

#### 【マラソン大会】

平成27年12月21日(月)3、4校時にマラソン大会を行いました。全員が「自分に勝つ」ことを目標に一生懸命走りました。10位以内が入賞ですが、ここでは3位まで紹介します。なお、男女とも1位のタイムは大会新記録でした。ということは、このコースになってから歴代の六中生で1番ということです。(塙水尾祐文)

- ・男子1位 2年 市川真伍 12分51秒(大会新記録)
- 2位 3年 水野裕理 3位 1年 倉田太陽
- ・女子1位 1年 大越姫楓 16分31秒(大会新記録)
- 2位 1年 伊藤美琉来 3位 1年 島崎彩音



男子



女子